



COMMUNIQUÉ DE PRESSE SAMU-URGENCES DE FRANCE

18 Mai 2012

Marc GIROUD
Président de Samu-Urgences de France

Samu-Urgences de France se félicite de l'intérêt immédiatement porté par **Marisol Touraine**, Ministre de la santé, aux urgences hospitalières. Sa visite de nuit au centre hospitalier de Saint-Denis, ses propos soulignant la place éminente du service public hospitalier et son annonce de mesures rapides sont autant de signes très positifs.

Samu-Urgences de France regrette cependant, avec une réelle inquiétude, que la Ministre ait prioritairement marqué son attention à l'organisation de l'amont des urgences en se félicitant notamment de l'existence de maisons médicales de garde. Ces structures auxquelles tous les décideurs se réfèrent surabondamment depuis des lustres, et dont l'efficience reste à prouver, ne résoudraient qu'une partie très limitée de la problématique des structures d'urgences.

Samu-Urgences de France souligne à nouveau que la question la plus importante est celle de laval des urgences. C'est, en effet, l'absence d'une organisation efficace de l'hospitalisation en aval des urgences qui engendre la plupart des difficultés que connaissent les patients des services des urgences.

Samu-Urgences de France demande à la Ministre de prévoir à son agenda une rencontre au cours de laquelle seraient examinées les mesures concrètes que proposent les urgentistes pour régler cette question cruciale de l'hospitalisation des patients en aval des urgences.